



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1012</b>
Prix	<b>293 500 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton-gorbio, lot a22 , lemon park ce magnifique appartement se situe dans un programme neuf, lemon park sur 3855 m2 de terrain exposition sud et ouest, au calme. Label bbc. Visite virtuelle sur demande. 3 bâtiments de 3 et 4 étages, 3 pièces à partir de 368 000eur 4 pièces à partir de 425000eur garage à partir de 27000eur nous sommes à 2000 Mètres des plages, exposé sud, au calme . Début des travaux 12/2022 livraison + 20 mois. A noter de grandes terrasses optimisant ainsi les appartements. Cette belle promotion est contigue à menton, empiète de 100 M sur la commune de gorbio, première ...

*Menton-gorbio, lot a22, lemon park this magnificent apartment is located in a new program, lemon park on 3855 m2 of land facing south and west, in a quiet area. Bbc label. Virtual tour on request. 3 buildings of 3 and 4 floors, 3 rooms from 368,000? 4 rooms from 425000? Garage from 27000? We are 2000 meters from the beaches, facing south, quiet. Start of work 12/2022 delivery + 20 months. Note the large terraces thus optimizing the apartments. This beautiful development is contiguous to menton, encroaching 100 M on the town of gorbio, the first valley coming from roquebrune-cap-martin. Et ...*

## AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

